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2. Liste des Présents 

 
 Cécile GOBE 

 Thierry PELLET 

 Sylvie CHARLES 
 Dominique VOISIN 
 Virginie DELOFFRE 

 Jérôme POELAERT 

 Nicolas DINH 

 Anne-Marie THUILIER 

 Michaël DUCHE 

 Anne-Claire VIGNAUD 
 Macéo GRAS MANCHETTE 

 Denis VITALI 

 Lucien PROST 

 

MEMBRES EXCUSES :  

 Nina BOS 

 Cédric CLIQUOT 

 

INVITES :  

 

 Stéphane MARSALET 
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3. Handisport  
 

Le Dauphiné libéré à fait un article de presse pour promouvoir le Handisport. 

Au niveau de la Région, la subvention ne prend en compte que les minibus (à hauteur de 80% 

environ selon Anne-Marie). Cécile précise qu’aucune démarche ne peut être faite tant que personne 

n’est inscrit dans le Handisport. 

4. Subvention 
 

La Commission ANS de la Région PACA va avoir lieu, Anne-Marie y participe et défendra le dossier. 

Au niveau des subventions demandées, nous n’avons pas encore le courrier mais celle dans le cadre 

du fonctionnement est de 900€ et celle du Volant des Alpes de 800€. 

5. Tapis pour le Volant des Alpes 
 

Dani ? a prévu de faire la lettre à la Mairie pour aller récupérer les tapis à Aix-en-Provence. Il faut 

deux personnes pour aller aider les agents de la Mairie. Gopinath et Jérôme s’était déjà proposé, 

Lucien se propose aussi. Il faut être disponible le mercredi avant et après le tournoi. 

6. Augmentation des cotisations 
 

Pour la saison prochaine, la Fédération a voté une augmentation de la cotisation de 3€. Il faut définir 

si nous répercutons cette augmentation sur le prix des licences : nous votons à la majorité le 

maintien de la licence sans répercussion de cette hausse (1 abstention et 1 favorable à 

l’augmentation). 

7. Séances pendant les vacances d’été 
 

Le tarif de la licence été est de 40€ et la double licence reste à 50€ même au 1er mai. 

En raison de divers événements prévus à Gap cet été, nous ne savons pas encore quand nous aurons 

le gymnase (Tour de France, Fête foraine…). Il est également prévu de gros travaux entre le gymnase 

et le Collège Sud. 
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8. Joueurs extérieurs au Club 
 

Certains joueurs des clubs aux alentours viennent jouer pendant les horaires d’ouverture du 

gymnase alors qu’ils ne sont ni licencié, ni double licencié. Il faudrait à minima qu’ils demandent au 

club s’il est possible de venir jouer occasionnellement. 

Il faut donc mettre des règles en place et aller leur expliquer. 

9. Entraînements 
 

Pour les entraînements jeunes, Olivier et Anne Marie continuent le vendredi. Macéo sera en 

alternance mais reste disponible sur Gap le soir. 

L’année prochaine, Stéphane souhaite poursuivre les séances individuelles : il a eu que des bons 

retours. 

Elie aimerait passer son BPJEPS (diplôme d’entraîneur de badminton). Pour cela, il a besoin d’avoir 

des horaires de stage et propose des cours collectifs. 

Si des entraînements sont mis en place, il faut les séparer du jeu libre. Un sondage va être envoyé à 

tous les adhérents pour comptabiliser le nombre de personnes intéressés et le jour d’entraînement 

privilégié. Pour le moment, la disponibilité la plus adapté semble être le mardi soir de 20h45 à 22h30, 

pour les adultes tous niveaux. 

Un seul entraîneur ne suffira pas pour tout le gymnase. Il faut donc trouver des personnes motivées 

pour l’aider, ou voir avec Stéphane s’il est disponible si le cours est positionné le mercredi soir. 

Si les licenciés s’inscrivent au cours collectif, il faut qu’il s’engage sur l’année complète. Il faut 

également déterminés si ces cours seront ouverts aux doubles licences. 

10. Elections du Conseil d’Administration (CA) 
 

Les élections pour le CA sont plaquées sur l’année olympique. 

La Fédération va élire ces dirigeants au mois de novembre/décembre 2024. Le club aura donc un 

vote pour ces élections. 

En mars 2025, il y aura les votes pour la Ligue et en juillet 2025 pour les Comités. 

Nous devons déterminer si le Club de Gap procède à l’élection de son nouveau CA avant ou après 

celles de la Fédération, de la Ligue et du Comité. Avec les nouveaux statuts, c’est au club de choisir 

nos dates d’élection. 
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Après échange avec les institutions et le conseil d’administration, il peut être dommage de changer 

une équipe en cours de route. Il vaut mieux qu’une équipe arrive en juillet pour décider de la mise en 

place de la nouvelle année, et qui sera alignée avec les instances qui auront été élues. A l’unanimité, 

il est donc choisi de changer le CA en juillet 2025, après toutes les élections mentionnées 

précédemment.  

L’année prochaine, il y a une idée d’avoir une alternante au sein du Club, ce qui permettrait de 

soulager la Présidente pour faire de l’administratif de base sans décision à prendre. Un alternant ne 

peut pas avoir un poste au sein du bureau. Le coût serait d’environ 6 700€ à l’année pour 35h par 

semaine (3 semaines sur 4). 

Également, un point est fait avec les membres du CA pour savoir qui souhaite rester pour cette 

année 2024. Personne ne se prononce. Nina er Cédric devrait démissionner du CA. Sylvie devrait 

démissionner de son poste de Trésorière mais restera au CA. 

Le CA coopte de remplacer ces membres par le membre de leur choix à la prochaine Assemblée 

Générale. 

11. Interclubs 
 

L’équipe D1 a fini deuxième du département et première du 05. Elle se voit offrir une place en R4. 

L’inscription en R4 coûte 200€ et il faut un GEO. Les joueurs doivent accepter les frais 

supplémentaires (frais de déplacement et buvette payante sur place). 

Michaël propose de faire des poules en locales et les play-offs en région. 

Pour la composition des filles de l’équipe, nous retrouvons Cécile, Anne-Claire, Alycia et Samira. Du 

côté des garçons, il y aurait 8 ou 9 possibilités. Il faut essaye de trouver des filles dans les clubs 

extérieurs. 

L’équipe D2 passerait donc en D1, et la D3 en D2. Il est possible de créer une nouvelle D3. 

12. Tee-shirts du Club 
 

Cette année, le Club a commandé les sweats à l’effigie du Club. A l’unanimité, le CA souhaite 

proposer un nouveau tee-shirt du Club pour l’année prochaine. Il faut le faire rapidement en début 

d’année car les stocks sont limités en janvier. 

Nicolas propose de s’en occuper. 

13. Mini-Bad 
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Le CA souhaite ouvrir un créneau « mini-bad » pour les tous petits. Actuellement, les plus jeunes ont 

10 ans (2 exceptions en dessous). Il serait intéressant d’ouvrir ce créneau pour les 6 à 9 ans. Il faut du 

monde et de l’énergie. Le seul créneau disponible est le samedi matin. Il faudrait 8 à 10 enfants 

maximum avec au moins deux adultes toute l’année. Il faut également se rapprocher des parents 

pour voir s’ils sont partants et motivé pour aider. 

Thierry aimerait bien s’en occuper en fonction de ses disponibilités, il doit nous le confirmer Nous 

pouvons également en parler à Eli ou voir avec un alternant ou étudiant en STAPS. Il est également 

possible de trouver quelqu’un à rémunérer pour ce créneau. 

Le CA vote à l’unanimité ce projet et Anne-Marie et Lucien se propose pour être responsable de ce 

projet. 

14. Evénements 
 

En cette fin de saison va avoir lieu la Parade de la ville le 22 juin 2024. Il est compliqué de trouver des 

jeunes pour venir (Bac, Brevet et non motivation). La commission festivité doit ramener du monde 

(en famille et amis également) et trouver des arguments pour les motiver. Une soirée est prévue ce 

soir-là. 

Début septembre aura lieu le Forum des Sport ainsi que le Vital Sport de Décathlon. Il y aura des 

démonstrations, des initiations et du Handisport si des fauteuils sont disponibles. 

15. Subventions 
 

Pour la subvention ANS, section handisport, il a fallu joindre le projet associatif. Nous n’avons plus 

rien depuis 2016. Cécile a commencé la partie handisport. Il serait bien qu’un projet du club soit fait 

et voter à l’Assemblée Générale. 

16. Remerciements 
 

Sur la saison actuelle, il a été voté à la majorité de remercier les entraîneurs et les capitaines 

d’équipe. 

Pour les Capitaines, il a été décidé d’offrir une boîte de volants. 

Pour les entraineurs, Il a été décidé d’offrir un bon d’achat Badventure d’une valeur de 200€. 

Au niveau de la comptabilité, nous payons 66% des bons, cela revient donc à régler 133 euros par 

personnes, soit 665€ pour 5 entraineurs. 

 


